

思い出の、あの駅、あの列車

心を癒してくれる「太陽」の路線、予土線

始発ちゃん

Text and illustrations by Shihatsu-chan



※予土線(よどせん)は、高知県高岡郡四万十町の若井駅と愛媛県宇和島市の北宇和島駅を結ぶJR四国の路線。高知県内では四万十川の上流部に沿って走り、「しまんとグリーンライン」の愛称がある。

予土線は「太陽」の路線だと、私は思います。予土線に来ると、心が晴れやかになる心地がするのです。

私の仕事はイラストレーターです。主に駅や駅舎を描いております。フリーランスとして活動する中、仕事に悩み、心に雨が降る日があります。手が遅く、仕事が永遠に終わらない気がして滅入ってしまうのです。そんな時、心の休息に予土線に乗ります。心が疲れていても、のどかな田園風景や、四万十川のせせらぎを見ると、心が晴れやかになって「また明日も頑張ろう!」と思えます。予土線は太陽のように温かく、そしてやさしい路線です。

予土線に特急列車は走っておらず、普通列車のみの運行です。北宇和島駅から終点の岩井駅はとても時間がかかりますが、予土線の列車に揺られてゆっくり、ゆっく

りと過ぎて行く時間が、私はとても大好きです。先日取材に行った日は、真土駅のホームに紫陽花が咲いておりました。紫、青、白、そして桃色の紫陽花。のんびりと、お花の彩りを楽しむことができました。

江川崎駅のホームには白いお花が、元気よく育っておりました。凛としていてとても可愛らしいお花でした。どこにでも咲いている普通のお花ですが、普段は見つけれません。ゆっくりと走る予土線に乗っていたからこそ、見つけられた宝物です。

これから夏が始まります。予土線の景色もより一層鮮やかになることでしょう。心が疲れた時は、ぜひ一度予土線に足を運んでみてはいかがでしょうか。太陽のように温かい景色たちが、あなたを待っています。



*始発ちゃんプロフィール

全国を旅しながら、鉄道イラストを描いています。懐かしい風景や、心温まる駅が好きです。始発ちゃんの名前は「始発電車」に由来します。高校時代に始発電車で通学していたことをきっかけに、「始発に乗ってどこまでも、色んな場所を旅したい」という思いからこの名前を名付けています。